

**SURAT KUASA UNTUK MENGHADIRI
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN
PT MANDOM INDONESIA Tbk**

Yang bertandatangan di bawah ini:

Nama :
Alamat :
No KTP/Paspor :

dalam hal ini diwakili oleh*)

Nama :
Alamat :
Jabatan :
No KTP/Paspor :

(selanjutnya disebut "**Pemberi Kuasa**")

adalah pemegang saham dalam PT Mandom Indonesia Tbk ("**Perseroan**"), dengan ini menyatakan memberi kuasa dengan hak substitusi kepada**):

Perwakilan Independen:

Nama : NYOMAN SWASTINI
Alamat : PT Raya Saham Registra
Gedung Plaza Sentral Lantai 2
Jl. Jend. Sudirman Kav. 47-48, Jakarta 12930
No KTP : 3201026704720005

ATAU

Nama : ANTONIUS BAMBANG SIGIT PRATONO
Alamat : PT Raya Saham Registra
Gedung Plaza Sentral Lantai 2
Jl. Jend. Sudirman Kav. 47-48, Jakarta 12930
No KTP : 3175042701650006

Perwakilan Individual:

Nama :
Alamat :
No KTP :

(selanjutnya disebut "**Penerima Kuasa**")

K H U S U S

Untuk mewakili dan bertindak untuk dan atas nama Pemberi Kuasa dalam kedudukannya sebagai Pemegang Saham Perseroan, dalam menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("**RUPST**") Perseroan yang akan diselenggarakan pada hari Selasa tanggal 25 Mei 2021 atau tanggal lain penggantinya sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku, ikut membicarakan hal-hal yang dibicarakan dalam RUPST, memberi suara dan ikut serta dalam mengambil keputusan sehubungan dengan mata acara RUPST sebagai berikut***):

NO	MATA ACARA RUPST	Mohon beri tanda (v) di salah satu dari tiga kolom yang tersedia untuk setiap mata acara		
		SETUJU	TIDAK SETUJU	ABSTAIN
1	Persetujuan atas Laporan Tahunan Perseroan termasuk Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris dan pengesahan Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2020.			
2	Penetapan penggunaan laba/rugi bersih Perseroan untuk tahun buku 2020.			
3	Perubahan susunan anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.			
4	Penetapan besarnya gaji dan tunjangan dan/atau penghasilan lain dari anggota Direksi dan gaji/honorarium dan tunjangan lain dari anggota Dewan Komisaris Perseroan untuk tahun buku 2021.			
5	Penunjukan Akuntan Publik yang akan mengaudit laporan keuangan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021.			
6	Penyesuaian Anggaran Dasar Perseroan untuk mengakomodir perubahan masa jabatan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan serta ketentuan baru mengenai rencana dan penyelenggaraan rapat umum pemegang saham perusahaan terbuka sesuai dengan POJK 15/POJK.04/2020 dan POJK 16/POJK.04/2020.			

Penerima Kuasa wajib menyampaikan keputusan sesuai dengan pilihan Pemberi Kuasa selaku Pemegang Saham, pada setiap mata acara RUPST serta menandatangani segala surat/dokumen yang diperlukan untuk mencapai tujuan pemberian kuasa ini. Surat Kuasa ini diberikan dengan syarat dan ketentuan sebagai berikut:

- a. setelah asli kuasa ini diterima oleh Biro Administrasi Efek, maka Surat Kuasa ini tidak dapat dirubah dan Surat Kuasa ini hanya dapat dinyatakan dianggap tidak berlaku/dibatalkan dalam hal Pemberi Kuasa hadir sendiri pada saat RUPST diselenggarakan;
- b. bahwa Pemberi Kuasa, baik sekarang maupun dikemudian hari menyatakan tidak akan mengajukan suatu keberatan dan/atau sanggahan dalam bentuk apapun juga, sehubungan dengan tindakan-tindakan yang dilakukan Penerima Kuasa berdasarkan Surat Kuasa ini serta segala akibatnya menurut hukum, karenanya Pemberi Kuasa, baik sekarang maupun di kemudian hari menyatakan menerima baik dan mengesahkan semua tindakan hukum yang dilakukan oleh Penerima Kuasa atas Pemberi Kuasa, berdasarkan Surat Kuasa ini;
- c. Surat Kuasa ini berlaku sejak tanggal ditandatangani.

Ditandatangani di, tanggal

Penerima Kuasa,

Pemberi Kuasa,

Materai Rp 10.000,-

(.....)

(.....)
Pemegang Saham

*) Diisi jika Pemegang Saham adalah badan hukum.

**) Pilih salah satu.

***) sesuai ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 32/POJK.04/2014 dan Pasal 41 Anggaran Dasar Perseroan, Pemegang saham dari saham dengan hak suara yang sah yang hadir atau diwakili dalam RUPS namun abstain (tidak memberikan suara) dianggap mengeluarkan suara yang sama dengan suara mayoritas pemegang saham yang mengeluarkan suara.

Catatan:

- 1. Surat Kuasa ini harus dibubuhi materai Rp 10.000.*
- 2. Bagi Pemegang Saham yang berbentuk badan hukum dimohon agar menyertakan fotokopi Anggaran Dasar yang berlaku saat ini dan akta susunan anggota Direksi dan Dewan Komisaris yang terakhir untuk diserahkan kepada petugas penyelenggara sebelum memasuki ruangan RUPST.*
- 3. Surat Kuasa ini dikirimkan versi scan melalui surat elektronik ke rsrbae@registra.co.id atau corporatesecretary@mandom.co.id serta Surat Kuasa asli wajib diserahkan kepada Direksi Perseroan melalui PT Raya Saham Registra, selaku Biro Administrasi Efek Perseroan yang beralamat di Gedung Plaza Sentral, Lantai 2, Jl. Jend. Sudirman Kav. 47-48, Jakarta 12930, Telepon: +6221 2525666, Faksimili: +6221 2525028, paling lambat sebelum pukul 16:00 WIB, tanggal 20 Mei 2021 yaitu 3 (tiga) hari kerja sebelum RUPST diselenggarakan.*

LAMPIRAN 1 - Lembar Pertanyaan

Nama Pemegang Saham :

Jumlah Saham :

MATA ACARA RUPST	PERTANYAAN
<p>Mata Acara Rapat 1 Persetujuan atas Laporan Tahunan Perseroan termasuk Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris dan pengesahan Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2020;</p>	
<p>Mata Acara Rapat 2 Penetapan penggunaan laba/rugi bersih Perseroan untuk tahun buku 2020;</p>	
<p>Mata Acara Rapat 3 Perubahan susunan anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan;</p>	
<p>Mata Acara Rapat 4 Penetapan besarnya gaji dan tunjangan dan/atau penghasilan lain dari anggota Direksi dan gaji/honorarium dan tunjangan lain dari anggota Dewan Komisaris Perseroan untuk tahun buku 2021;</p>	
<p>Mata Acara Rapat 5 Penunjukan Akuntan Publik yang akan mengaudit laporan keuangan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021;</p>	
<p>Mata Acara Rapat 6 Penyesuaian Anggaran Dasar Perseroan untuk mengakomodir perubahan masa jabatan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan serta ketentuan baru mengenai rencana dan penyelenggaraan rapat umum pemegang saham perusahaan terbuka sesuai dengan POJK 15/POJK.04/2020 dan POJK 16/POJK.04/2020.</p>	